



Die Klasse HHUG aus Oberhausen und die spanische Klasse aus dem Bereich Marketing, mit Schulleiter Adolfo Sánchez Benito. Fotos: privat

# Kulturelle und berufliche Weiterbildung

22 Schüler des Hans-Böckler-Berufskollegs verbrachten zehn Tage in Spanien

Die 22 Schüler des Hans-Böckler-Berufskollegs arbeiteten eng mit der Spanischklasse aus dem kaufmännischen Bereich „Verkauf und Marketing“ zusammen. Wobei das Erlernen von Sprachen eine Teilaufgabe des Projektes ist. In spanisch, deutsch und englisch, so haben sich die Schüler des Hans-Böckler-Berufskollegs mit den Schülern des I.E.S. Puerta de Cuartos verständigt.

OB. Die Schüler, die sich vorher nur über E-Mails kannten, lernten sich nun endlich auch persönlich kennen. Zehn Tage lang wohnten die Schüler des



